

Parricidio en Quilpué: madre envenenó a su hija de 8 años y luego se suicidó

La Brigada de Homicidios de la PDI se encuentra investigando un parricidio de una menor de 8 años y el suicidio de su madre en la comuna de Quilpué.

Según la información conocida, la mujer habría dado una alta dosis de veneno a la pequeña, para luego quitarse la vida por ahorcamiento al interior de una vivienda en Avenida Los Carreras.

Anuncio Patrocinado

El hermano de la mujer de 37 años, la encontró sin vida y luego halló a la pequeña también muerta junto a un frasco de veneno.

Víctor Salazar, subprefecto de la PDI confirmó el horrendo crimen.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/08/WhatsApp-Video-2022-08-10-at-9.58.13-AM.mp4>

[Quilpué: Niña de 8 años fue hallada rodeada de peluches y abrazando a su gato](#)

Parricidio en Quilpué: madre envenenó a su hija de 8 años y luego se suicidó

[muerto](#)

y tú, ¿qué opinas?